



Energía y permisología

● Chile tiene hoy en día una oportunidad única para liderar la lucha contra el cambio climático. Podemos generar hasta setenta y seis veces más energía renovable que la actual, e incluso duplicar la capacidad eléctrica instalada de Estados Unidos. Este potencial permitiría electrificar nuestro consumo y aportar significativamente a la transición global.

Para lograrlo, necesitamos más inversión en minerales estratégicos como el cobre, el litio y el hidrógeno verde. Lamentablemente, la permisología se ha convertido en un obstáculo que frena proyectos clave y limita el crecimiento sostenible.

Sebastián Chávez Farfán
